

Lernfestival: Lerne fest – aus Lernen wird Fest!

Am Wochenende fand das Lernfestival '16 im Klösterli in Frauenfeld statt. Das OK-Team mit Manuela Möhl und Peter + Angelika Eggmann hatten ein echt spannendes Programm zusammengestellt – aus dem Lernen wurde ein Fest!

Dieses Jahr stand das Lernfestival unter dem Fokusthema: «Digital». Digitalisierung ist überall und hat viele Facetten. Sie begegnet uns im Beruf und in der Freizeit; begleitet unseren Alltag.

Danebst war die Vielfalt an weiteren Themen riesig: «Hula, der Tanz aus Hawaii», «Zumba-Gold», «Qi Gong», «Selbstheilungskräfte aktivieren», «Wie Babies schon vor der Geburt lernen», «Aromatherapie», «Französisch Probelektion», «Body-Voice», «Kreistanz», «Pendeln leicht gemacht», um nur einige zu nennen.

Der Erlös aus dem Lernfestival-Kafi wurde der gemeinnützigen Organisation Restessbar in Frauenfeld gespendet.

(eb)



Eröffnung: Die Gruppe um Faranziska Diebold bot Tanz und Akrobatik



Blick in einige der Kurse



Danke!

Das OK vom Lernfestival Frauenfeld bedankt sich ganz herzlich bei allen Sponsoren, Kursanbietern und den zahlreichen Besuchern vom Lernfestival 2016 und der letzten 5 Jahre. Es war eine tolle, interessante Zeit mit euch. Wir verabschieden uns und geben die Organisation gerne weiter – haben Sie Interesse?
Manuela Möhl, Peter & Angelika Eggmann

lernfestival@stafag.ch

www.lernfestival-frauenfeld.jimdo.com

www.lernfestival.ch